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CONCOURS D’ENTRE A L’ENAM CYCLE « B»  DES DIVISIONS 

ADMINISTRATIVE  ET DES REGIES FINANCIERES 2012 

COMPETITIVE ENTRANCE EXAMINATION INTO CYCLE «B » OF 

THE ADMINISTRATIVE AND FINANCIAL DIVISIONS OF ENAM 

EPREUVE DE CULTURE GENERALE 

GENERALE KNOWLEDGE PAPER 

SUJET: La vision stratégique du Cameroun  est celle  d’un pays  où 

l’intégrité morale  constitue  une valeur  capitale pour tout citoyen. 

        Après  avoir exposé les  menaces  que  fait peser la corruption 

sous  toutes ses  formes  sur  le  développement  du Cameroun,  

donnez  votre  opinion sur  les  mesures  actuellement  mises  en  

œuvre  pour  combattre ce fléau,  et  dites  comment  vous  pouvez 

en  tant qu’agent  de l’Etat  que  vous  aspirez     à devenir,  

contribuer efficacement  à cette  à cette œuvre de salut national.  

TOPIC:  The  strategic  vision  of  Cameroon  is  that  of  a  country   

where  moral   integrity   is  a  cardinal   value  for  every  citizen.   
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     After  outlining   the  threats  which  corruption   in  all  its  forms  

exerts   on  the   development   of   Cameroon,  give   your  opinion  

on the  measures  currently   being   implemented  to    combat  this 

ill  and   say  how  the  State  worker  you  aspire  to  be,  will   

efficiently   contribute  to  this  national  salvation  effort.   


